



La traición de 'Alito', bola cantada

TIROLIBRE

MAURICIO
JUÁREZ

@maurijua

Muchas voces advirtieron a Marko Cortés y a Jesús Zambrano que no debían confiar en Alejandro Moreno. Insistieron en tenerlo de aliado. Ingenuamente creyeron que no los traicionaría. Como muchos anticiparon, sucedió. La traición está en la esencia de *Alito*.

El diputado y dirigente del PRI negoció impunidad a cambio de apoyar la militarización del país y de romper la alianza Va por México que tanto incomoda en Palacio Nacional.

“La forma es fondo”, decía Jesús Reyes Heróles. Y el efusivo saludo e intercambio

de palabras del primero de septiembre en la Cámara de Diputados entre Moreno y Adán Augusto López fueron la forma de anunciar que en el fondo había acuerdo.

El presidente López Obrador, ajedrecista de la política, movió sus piezas. Logró romper Va por México y amenazó a Moreno con meterlo a la cárcel si no apoyaba la militarización del país. Lo dobló.

Alito optó por salvar su pellejo. Eso de que “la única forma que me callen es que me maten” fue parte de su histrionismo con el que durante meses engañó a panistas y perredistas. Cuánta razón tiene Dante Delgado en rechazar unirse a esos partidos.

La iniciativa de la diputada priista Yolanda de la Torre para mantener al Ejército en las calles hasta 2028 es, en realidad, de *Alito*. Él la negoció con el secretario de Gobernación a cambio de impunidad y de detener los audios que cada semana presentaba Layda Sansores y que lo evidenciaban en actos de corrupción.

Marko Cortés advirtió que si el PRI no retiraba la iniciativa o la votaba en contra, Va por México pasaría a la historia. Ayer matizó su posición y, junto con Zambrano, la suspendieron “temporalmente”.

Moreno no la tiene fácil. Los senadores del PRI en el Senado, encabezados por Miguel Ángel Osorio Chong, advirtieron que votarán en contra de la reforma constitucional presentada por su partido en la Cámara de Diputados. Complicado que los convenzan de lo contrario.

EL PAN puede desaforar a Alito

El PAN tiene en sus manos el desafuero de Alejandro Moreno. La sección Instructora se integró con dos diputados de Morena, Jaime Pérez Bernabe y Leonel Godoy; Elías Lixa (PAN) y Rubén Moreira (PRI). La lógica indica que los morenistas votarían a favor, a menos que alguno quiera hacer el ridículo.

Elías Lixa es el fiel de la balanza, podría

salvar a *Alito* o quitarle el fuero.

El presidente López Obrador dice que “amor con amor se paga”. ¿Aplicará en este caso: traición con traición se paga?

Directo. Dice Yolanda de la Torre estar dispuesta a retirar su iniciativa si los 31 gobernadores y la jefa de Gobierno no necesitan al Ejército para combatir la inseguridad. ¿Acaso les preguntó antes de presentarla? Los malabares que hace para defender a su jefe Alejandro Moreno.

Indirecto. Socios y cooperativistas de la Cruz Azul denuncian que después de 20 días, la planta de Tula, Hidalgo, sigue sin energía eléctrica. Confían en que la CFE cumpla su palabra y la reconecte a la brevedad. Aseguran que no hay ningún impedimento legal y estar al corriente en los pagos.